

Toman encapuchados caseta de cobro de La Venta, en Acapulco

■ Pidieron cuotas de 25 pesos a conductores

El Sol de Acapulco

POR ENRIQUE HERNÁNDEZ

ACAPULCO, Gro. (OEM-Infomex).- Por espacio de dos horas y encapuchados, ayer unos 20 integrantes del Movimiento Popular Guerrerense (MPG), se apoderaron nuevamente de la caseta de cobro de La Venta para pedir la cuota de 25 pesos a los conductores.

Los 20 integrantes del MPG, arribaron a bordo de vehículos particulares a la caseta de la Venta alrededor de los 07:40 de mañana de ayer, y se retiraron a las 10 de la mañana, con el recurso económico que obtuvieron por el boteo que hicieron.

Encapuchados con playeras y pañuelos, los integrantes del Movimiento Popular Guerrerense, cobraron los 25 pesos a los conductores aún cuando estos contaban con la llave de acceso a la carretera.

ra de cuota.

De forma agresiva con reporteros y trabajadores de Caminos y Puentes Federales, los cuales fueron retirados de las casetas de cobro, los encapuchados indicaron que el movimiento de exigencia por el regreso con vida de los 42 normalistas desaparecidos, requiere de recursos económicos y por eso deciden tomar las casetas de cobro de la autopista del Sol, así como las del Maxitúnel.

Señalaron que seguirán el movimiento social que iniciaron el pasado mes de septiembre, así como cada una de las acciones que han estado desarrollando en distintos municipios del estado para obtener el recurso necesario.

Los manifestantes, además de cobrar el peaje a los conductores, también obligaron a los conductores de autobuses a detener las unidades con la finalidad de ingresar al mismo para exigir a los pasajeros una cooperación voluntaria.

